



## CONDICIONES DE USO CORPORATIVAS DE NU SKIN

Al compartir tu video con nosotros a través de #ILoveNuSkin o #NuSkin40 o al indicar de otro modo tu consentimiento, das tu aprobación para el uso de tu(s) fotografía(s), testimonios, entrevistas y/o declaraciones (ya sean escritas o mediante grabación digital de video y/o audio) ("Materiales") para fines comerciales, de mercadotecnia y/o promocionales de Nu Skin, sin perjuicio de recibir compensación, ahora o en el futuro. También renuncia a cualquier derecho que puedas tener para inspeccionar, revisar o aprobar cualquier medio o publicación de Nu Skin que pueda contener los Materiales.

El consentimiento representa tu conformidad con lo siguiente: Nu Skin puede utilizar los Materiales en todas las formas y en cualquier medio, incluyendo, sin limitación, publicaciones impresas, presentaciones, material promocional o en línea, y de todas las maneras, en su formato original o editado o alterado de cualquier manera, sin limitación en cuanto a frecuencia o duración, con fines comerciales, de mercadotecnia y/o promocionales. No reclamarás ningún derecho de autor sobre ningún medio o publicación de Nu Skin que contenga los Materiales. Nu Skin puede registrar los derechos de autor de los Materiales en su propio nombre o en cualquier otro nombre que elija. Los Materiales pueden ser vistos y/o escuchados en todo el mundo y no solo en mi país de origen, y que algunos países extranjeros pueden no proporcionar el mismo nivel de protección a los derechos de las personas que proporciona la legislación de mi país de origen. Su nombre en línea puede aparecer en un pie de foto cerca de los Materiales utilizados de acuerdo con los términos anteriores, o en el texto editorial que los acompaña, o los Materiales pueden utilizarse sin ninguna referencia a mi nombre. Nu Skin se compromete a procesar cualquier dato personal de acuerdo con las normas y reglamentos aplicables en materia de privacidad y protección de datos.

Nu Skin se toma muy en serio la protección de tu información personal recopilada. Los datos personales recopilados se procesarán como se describe en el [Aviso de Privacidad de Nu Skin](#), que está disponible en nuestro sitio web. Nuestro Aviso de privacidad contiene información importante sobre tus derechos y nuestras obligaciones con respecto a los datos que recopilamos de ti. Tienes derecho a solicitar ver una copia de la información que tenemos sobre ti y a solicitar correcciones o eliminaciones de la información que ya no sea necesaria.

Puedes solicitar a Nu Skin que deje de utilizar los Materiales en cualquier momento, en cuyo caso no se utilizarán en futuras publicaciones, pero seguirán apareciendo en publicaciones que ya estén en circulación. Si tienes dudas sobre el uso de los Materiales, debe plantearlo al Director de Protección de Datos (DPOoffice@nuskin.com) de Nu Skin. Si deseas presentar una queja contra nosotros, puedes ponerte en contacto con tu autoridad supervisora local. Si tienes problemas para localizar una autoridad supervisora, ponte en contacto con la Oficina de Privacidad de Nu Skin (privacy@nuskin.com).

Al dar tu consentimiento, también liberas y eximes a Nu Skin, sus directivos, directores, empleados y agentes, así como a sus sucesores y socios externos (incluyendo cualquier agencia, cliente, emisora, publicación periódica u otra publicación) de todas y cada una de las reclamaciones, causas de acción y demandas que surjan o resulten del uso de los Materiales, incluidas, entre otras, las reclamaciones por difamación o invasión de la privacidad.